

Miguel Angel Victoria / El Siglo

Tres nuevas víctimas de la ola de violencia

LOS CRÍMENES OCURRIERON EN COLÓN, CHAME Y ALCALDE DÍAZ



Un menor de 17 años fue baleado en María Chiquita, en una finca de Sorá encontraron un adulto mayor molido a golpes y en Villa María acribillaron a un joven de 21 años

P 22. LA ROJA

'PUDO HABERSE EVITADO', LLORAN LA PARTIDA DE MENOR ASESINADO EN CURUNDÚ

P 23. LA ROJA



Aris Martínez / El Siglo

COMIENZA LA ERA DE TOÑA IS AL FRENTE DE LA SELECCIÓN FEMENINA

P 19. ESTADIO



TU REVISTA DIARIA

Play!

MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE



El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

DIFUNTOS EN VARIOS MINISTERIOS SEGUÍAN EMPLANILLADOS, RETIENEN LOS SALARIOS P 2. HECHOS



MAÑANA CALUOSA

Con estos calores hay que buscar dónde refrescarse y pasarla rico



'Los Chapitos', en conversaciones con Fiscalía de EE.UU.

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

NARCOTRÁFICO. Los hermanos mexicanos Ovidio y Joaquín Guzmán, acusados de narcotráfico al igual que su padre 'el Chapo' Guzmán, que cumple cadena perpetua en EE.UU. están en conversaciones con la Fiscalía federal en Chicago.

Un acuerdo de estos dos hermanos, conocidos como 'los Chapitos', con la Fiscalía implicaría declararse culpables y cooperar con las autoridades a cambio de reducción de su condena, como ya han hecho otros narcotraficantes que han enfrentado la justicia en Estados Unidos. Algunos ya han salido de prisión.

'Los Chapitos' tendrán audiencia el 7 de enero.

CASO

'Los Chapitos' dirigieron el peligroso Cartel de Sinaloa tras el arresto de 'El Chapo' Guzmán, su padre

Patrulla encuentra cuerpo putrefacto flotando en el mar

Elmer Quintero / El Siglo



ELMER QUINTERO
EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

Un macabro hallazgo hizo el personal del Servicio Nacional Aeronaval en la patrullera BPC-3259, cuando localizaron el cuerpo sin vida de un hombre flotando en las orillas del Estero de Punta Piedra, en la provincia de Chiriquí.

El cadáver fue trasladado al puerto de El Nancito, en Remedios, donde las autoridades judiciales procedieron con el levantamiento.

La personería de Remedios, quien realizó la diligencia del levantamiento, informó que la víctima, es un hombre de entre 30 a 40 años y no portaba documentos que permitieran su identificación. El cuerpo presentaba signos de descomposición, lo que complica el proceso de identificación y dilucidar el tiempo exacto que llevaba en el agua.

Hasta el momento, las autoridades no han revelado indicios sobre la causa de la muerte. El cuerpo ha sido trasladado a la morgue del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses en David, donde se le practicará una necropsia para determinar las circunstancias del fallecimiento.